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Визит

Решая вопросы времени

ВолгГТУ посетили участники заседания Правления Международной ассоциации

строительных высших учебных заведений (АСВ) и Совета Учебно-методического

объединения вузов РФ по образованию в области строительства (УМО). 

Основная часть работы АСВ и УМО проходила на площадке ВолгГАСУ. И хотя проблем,

связанных с развитием строительной отрасли более, чем предостаточно, ректоры проявили

интерес и к созданию в городе-герое на Волге опорного университета. Высоких гостей во

главе с президентом АСВ, ректором Московского государственного строительного

университета А.А. Волковым приветствовали ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН В.И. Лысак и

президент техуниверситета, академик РАН И.А. Новаков, проректоры вуза.

Владимир Ильич рассказал участникам встречи об истории политеха, вехах становления и

развития научных школ, работе вуза в годы войны и послевоенном возрождении.

От истории ректор техуниверситета перешел к дню сегодняшнему, упомянув о достойных

местах вуза в различных рейтингах, об участии в многочисленных федеральных программах

– от стратегического развития до подготовки кадров для ОПК, о том, что ВолгГТУ в шестой

раз стал лучшей организацией региона в номинации «Наука», о публикационной активности

политехников. Словом, руководитель говорил обо всем том, за счет чего политех и

добивается нового качества подготовки современных инженеров. Речь, конечно же, шла и об

объемах науки, и о статьях в БД Scopus и Web of Science, и о выдаче охранных документов, и

многом другом. Естественно, Владимир Ильич напомнил присутствовавшим и о главной

победе последнего времени – о том, что, объединившись с ВолгГАСУ, университет стал

первым в регионе опорным университетом. «Путь, который мы избрали, оказался не самым

простым, но мы сознательно пошли на это, потому что понимали – это единственно верное

решение в то время, когда выпускников школ с каждым годом становится все меньше и

меньше, и изменения этой тенденции пока не предвидется. Только объединив усилия в

решении многих вопросов и вызовов времени, мы можем двигаться дальше, двигаться

вперед!» – подчеркнул В.И. Лысак. Владимир Ильич отметил, что сегодня мы слаженно идем

по пути объединения с ВолгГАСУ, совместно решая все возникающие вопросы, проводя

расширенные заседания ректоратов и ученых советов. «В том, что мы стали опорным вузом,

значительную роль сыграла власть региона: губернатор Андрей Иванович Бочаров дважды

встречался с Министром образования и науки Д.В. Ливановым в Москве, и Дмитрий

Викторович обещал содействие в решении данного вопроса. Так оно и получилось!» –

подытожил свою часть выступления ректор ВолгГТУ, передавая слово президенту вуза И.А.

Новакову.

Иван Александрович подробно остановился на вопросах развития науки и научных школ в

техуниверситете. «Созидание, имея в виду науку, является определяющим фактором в

подготовке специалистов. Поэтому все, что связано с наукой, у нас первостепенно!» – с таких
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слов начал свою речь президент политеха. Проведя подробнейший анализ публикационной

активности российских вузов, Иван Александрович отметил неплохие позиции политехников

в этом отношении.

В ответном слове президент АСВ Андрей Анатольевич Волков отметил: «То, что мы видим

сегодня в стенах ВолгГТУ, – это та модель университета, к которому нам всем необходимо

стремиться!»

Затем руководители ВолгГТУ предложили гостям небольшую экскурсию по вузу с

посещением музея истории и науки, а также нескольких лабораторий, оснащенных

уникальным научным оборудованием.

Андрей Борисов.

Фото Ильи Скворцова.
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